

ABSTRAK

Hanifah Fajriani, 1154020058. *Respon Mubaligh Banten Terhadap Materi Dakwah Ustadz Evie Effendi Tentang Nabi Sesat.*

Mubaligh adalah figure atau seorang yang memberi contoh baik dalam berfikir, bertindak, bersikap, dan beribadah. Oleh karena itu, di era modern seperti saat ini dibutuhkan mubaligh yang berkulitas tinggi. Artinya, mubaligh sebagai penggerak dalam menjalankan aktivitas tabligh harus memiliki kesiapan, kemampuan, strategi, dan pemikiran yang intelektual. Mubaligh juga harus bisa memotivasi dan membekali mad'u bukan hanya dengan ilmu akhirat saja, tetapi juga dengan ilmu duniawi agar mubaligh bisa menghadapi kecanggihan zaman seperti sekarang ini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana efektivitas Tabligh Ustadz Evie Effendi, apakah berpengaruh atau tidak terhadap mubaligh Banten, serta untuk mengetahui pemahaman dan sikap para mubaligh Banten terhadap ceramah Ustadz Evie Effendi tentang Nabi sesat.

Metode penelitian ini akan menggunakan metode deskriptif. Alasan menggunakan metode deskriptif ini adalah untuk menggali, mengungkapkan, dan menganalisis berbagai fenomena empirik pada masa penelitian berlangsung. Penerapan metode deskriptif ini untuk mendapatkan gambaran dan keterangan-keterangan mengenai respon mubaligh Banten terhadap terhadap materi dakwah Ustadz Evie Effendi.

Pada analisis ini, peneliti menguraikan dari hasil penelitian yang telah diperoleh, mengacu pada teori S-O-R, responden memberikan respon dari segi perhatian, pemahaman, dan sikap. Bahwasannya responden jika dalam perhatian kurang memperhatikan, dikarenakan pelantikan Bakomubin Banten yang belum dilaksanakan. Sedangkan untuk pemahaman, karena responden kurang dalam perhatiannya, pemahamannya pun kurang. Begitupula untuk sikap, responden memberikan sikap yang menerima saja dikarenakan sudah ada klarifikasi dari Ustadz Evie Effendi yang meminta maaf melalui video.

Berdasarkan hasil penelitian, Organism dalam penelitian Mubaligh Banten tidak menerima stimulus yang disampaikan oleh Ustadz Evie Effendi. Respons dalam penelitian bahwa Mubaligh Banten menanggapi dengan negatif dan merasa bahwa keilmuan Ustadz Evie Effendi tentang dakwah masih minim.

Kata Kunci: *Respon, Mubaligh, Dakwah.*